

ostólica, y a nuestra doctrina ara y sencilla, contrastan con conducta canalla, inmoral, an' patriótica. No podemos amena' rle con un infierno en el orden cial, pero lo tendrán para su penitencia voluntaria y cons' ente.

Infierno de oprobio y menos' recio entre sus iguales; infierno s necesidades, fuera de la órbita e nuestras ventajas sociales; infierno, en fin, de autoreproba' ión, al verse entre todos como miserables.

La existencia de estos tales se escubre a poco que se revuelva, ual lo demuestra la meritísima labor del señor Gobernador civil e Pontevedra. ¿Es que antes no a' la comerciantes desaprensiv' os, patronos explotadores y au' oridades alcahuetas? Claro que sí; lo que pasó es que llegaron os últimos momentos, y por no uerer ver, ahora ven las es' rellas.

Esta es una de las maneras de ser de la doctrina falangista: obligar al que no quiera hacer el bien.

Todos sabemos que las cosas malas no deben hacerse y sobre todo cuando implican un daño para tercera persona o entidad; pero sabemos también todos que hay quienes se empeñan en obrar mal causando daño a intereses ajenos.

Falange propaga oportuna e importunamente la verdad, da facilidades para practicarla, ayuda con sus propias fuerzas, pero cuando alguno se le enfrenta, intentado malbaratar su obra, toma las medidas necesarias para conseguir su fin y si tiene que pasar por encima de él, lo apista y adelanta.

Para los impenitentes a conciencia y voluntad, tenemos un infierno del que por mucha pendería que gasten no lograrán escapar. Su vida de hoy se trocará algún día en Hanto

**José SANTOS REIRIZ.**  
Compostela—15—V—1939

## UNA BODA

En la Capilla del Sagrado Corazón de Jesús de la Basílica de nuestra Ciudad, se ha celebrado en la tarde de ayer el enlace matrimonial de la gran pianista cubana señorita Rosita López Comunión, con el joven doctor en Medicina don José Daporta González.

Las muchas simpatías que entre nuestra sociedad tienen los contrayentes, hizo que la mencionada capilla se viera completamente llena de un público tan numeroso como distinguido, y que, muchas personas, no pudiendo ya penetrar en ella, se vieran obligadas a permanecer en las amplias naves de nuestro primer templo, que presentaba el aspecto de las grandes solemnidades religiosas que allí se celebran.

La capilla donde iba a celebrarse la ceremonia, presentaba un adorno floral, de azahares, enviados por el señor Cónsul de Cuba en Pontevedra, como muestra de su originalidad y sencillez.

Minutos después de las cinco y media, en un automóvil oficial del cuerpo diplomático, llegaba a la Catedral la gentil desposada. Los primeros acordes de la Marcha Nupcial de Mendelssohn, marcaron su entrada en el Templo. Vestía un elegante traje, confeccionado en terciopelo «chifon» y diseñado especialmente para ella, por un gran modisto cubano. En sus manos el simbólico ramo de flores, interpretado en claveles y violetas, como señal del luto que por sus padres guarda. El velo, sujeto con original tiara, y la amplia cola de su vestido, era llevada por una encantadora parejita, la que formaban los niños del doctor Villanueva, elegantemente vestidos de blanco y lila.

Llevaba Rosita como únicas joyas, pendientes y pulsera de brillantes, y la condecoración, que como premio a sus estudios, le entregó el Conservatorio cubano, al terminar su carrera en él, cuando cursó nuevamente en Madrid más tarde, llegando a ser reconocida como una de las mejores pianistas del mundo. Actuaba de padrino en la cere-

monia, el honorable señor Presidente de la República de Cuba, como homenaje suyo y de aquella Nación a la gran artista, y que era representado por el señor Álvarez, cónsul cubano en La Coruña, del brazo del cual llegó hasta el altar.

Seguía el novio, vestido de rigurosa etiqueta, dando el brazo a su madre doña Herminia González de Daporta, que actuaba de madrina en la ceremonia. Vestía la señora de Daporta, elegante vestido negro, con original tocado de plumas, y se adornaba con joyas de brillantes.

Actuaron de testigos en la ceremonia el Sr. Cónsul de Cuba en Pontevedra, don Bernardo López Durá, el doctor Villanueva Castro, el doctor Ares Feal, don Eduardo González, don Manuel Remuñán y don José Daporta.

Durante la ceremonia, el gran violinista Corvino, legado especialmente para el acto, interpretó maravillosamente diversas composiciones, siendo acompañado al órgano, por don Manuel Ansoa.

Después de la unión, el sacerdote don Miguel Lacasta, amigo íntimo de los contrayentes, a quienes dirigió elocuente pática.

Luego de firmada el acta matrimonial, y a los acordes de la marcha nupcial de Mendelssohn, abandonaron los nuevos esposos el templo, entre las felicitaciones de sus amistades, que acudieron más tarde a su nuevo hogar, para admirar el gran número de presentes recibidos con motivo de su boda, entre los que se destaca un magnífico abanico de nácar, con incrustaciones de plata y oro, regalo del señor Presidente de la República de Cuba, a la gran pianista, hija predilecta de aquella nación.

La boda se celebró en la mayor intimidad. En «Auxilio Social» se sirvió una comida y merienda extraordinarias, demostrando así el afecto que Rosita siente por los pobres. No se olvidó tampoco de los de Cuba, celebrándose en un colegio una Misa en la que comulgaron 100 niños de ambos sexos los cuales fueron obsequiados con un desayuno y comida extraordinarios.

En las últimas horas de la tarde, emprendieron los esposos Daporta-López Comunión su viaje de bodas. Deseamos al nuevo matrimonio, innumerables felicidades en su actual estado.

**Cartel de la Falange Española Tradicionalista y de las JONS de Santiago**

**Milicia de Falange Española Tradicionalista y de las JONS**

**Servicio para el día 16 de mayo de 1939**

**Jefe de Cuartel**  
Jefe de Centuria, Manuel Pardos Castañón

**Oficial de servicio**  
Jefe de Falange, Aurelio Vidal Ríos

**A las nueve de la mañana**  
**PREVENCIÓN**  
**Jefe de Escuadra**  
Ricardo Cabezas Barreiro

**Tambor**  
Joaquín Feás Conde

**Falangistas-Tradicionallistas**  
Manuel Fernández Fernández  
Militia Morillo Hernández  
Adolfo Pérez Iglesias

**IMAGINARIAS**  
**Jefe de Escuadra**  
Basilio Limeses Sancho

**Falangista-Tradicionallista**  
Agustín Pemán Fernández

**A las nueve de la noche**  
**PREVENCIÓN**  
**Jefe de Escuadra**  
José María Camino

**Falangistas-Tradicionallistas**  
Manuel Viquendi Rey  
Ignacio Leiceaga